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Lors de l’assemblée générale ordinaire de l’association « au Gré du Vent » avait convoqué ses 

85 membres ce dimanche 17 novembre, à la salle des fêtes de la ville. 

Le quorum a été atteint car 49 membres étaient présents ou représentés. Le rapport moral 

du président Daniel Wasselin ne pouvait qu’emporter l’unanime adhésion car l’on sait que ce 

club est une véritable pépinière de champions de très haut niveau, avec déjà 47 médailles 

décrochées. Les résultats sportifs sont donc excellents, tant pour les jeunes qui sont toujours 

mis en avant par les dirigeants que chez les adultes. 

Du coté des finances 

Il revenait à Michelle Lamirand de présenter le rapport financier qui enregistre pour 2013, 

un déficit d’environ de 5000 euros (sur 34000 euros de recettes) qui a contraint les 

dirigeants de puiser dans les réserves. Cette situation est essentiellement due aux 

importants investissements pour un montant de 11 722 euros (dont 5 mini 4 neufs, engin est 

d’abord destinés à l’initiation des plus jeunes 11 à 16 ans) indispensables car « Il faut avoir 

du matériel performant pour avoir des résultats », comme l’a souligné le président. Ce 



déficit ne remet pas en cause la bonne gestion du club et finalement « Les réserves sont 

faites pour cela ! » En 2013, la situation est réglée. Bien sûr quitus a été donné au bureau et 

le tiers sortant qui se représentait réélu pour 3 ans supplémentaires à l’unanimité.  

Le programme 2014 est également bien fourni car les 19 et 20 avril 2014, se déroulera le 

Grand Prix de Camiers ( appel à la mobilisation des bénévoles et sympathisants a été fait) ; 

du 8 au 11 mai 214 (en semaine pendant la scolarité ?), Championnat de France des jeunes à 

Leucate (Aude), dont l’éloignement pose des problèmes de frais et de logistique ; le 29 mars 

2014, Championnat de France Seniors en Vendée et enfin, en plus spectaculaire le 

Championnat du monde à Smith Creek au Nevada, sur un lac salé et l’on imagine les 

problèmes générés par un tel déplacement tant en logistique qu’en coût. 

Remise des prix 

L’assemblée a été close par une distribution de cadeaux aux champions mais aussi pour le 

remercier de son indéfectible soutien, au Maire de Camiers, Jacques Jupin, qui assistait avec 

beaucoup d’émotion à cette assemblée, la dernière an tant qu’élu, car il ne se représente 

pas aux prochaines élections. Il est certain qu’il a toujours misé sur ce sport qui est devenu 

mondialement la vitrine et la marque de la station balnéaire. 

 

Didier Messiaen. 


